

HIGHLIGHTS



»Covered Grass«
und »Broom Bezzums«
spielen im
Angenete-Garten

Angenete Garten WELTSTADT MUSIK

Ein abwechslungsreiches Programm in lauschiger Gartenatmosphäre erwartet die Besucher der Veranstaltungsreihe »Weltstadtmusik«. Bereits zum fünften Mal organisiert der Fachbereich Kultur und Sport der Stadt Gütersloh das kleine Konzertprogramm unter freiem Himmel. Am Sonntag, 24. Juni, stimmt die kraftvolle Live-Folkband »Broom Bezzums« an. Andrew Cadie und Mark Bloomer sind beide nicht nur hervorragende Leadsänger, sondern beherrschen auch mehrere Instrumente. Für einen krönenden musikalischen Abschluss der Reihe sorgt am Sonntag, 5. August, die deutsche Band »Covered Grass«. Bereits seit fünf Jahren sind sie mit ihrem Bluegrass europaweit unterwegs. Die Veranstaltungen finden jeweils um 16.30 Uhr im Angenete-Garten bei der Galerie Siedenhans & Simon in der Kökerstraße, der Eintritt ist frei.

ANTONIO UGIA

Der Künstler Antonio Ugia startet 2012 in Zusammenarbeit mit dem DRK im Haus Martha ein neues, soziales Kunstprojekt. Bereits in den vergangenen Jahren engagierte er sich ehrenamtlich für soziale Projekte. Auch bei seinem neuen Projekt steht die Kreativität im Fokus. Mit spanischem Flair, begleitet durch Gitarrenklänge, werden die Bewohner des Martha-Station-Senioreneims ab dem 20. Juni gemeinsam mit Ugia ihre Kreativität entdecken und eigene Kunstwerke gestalten. Weitere Informationen zum Künstler und zum Projekt unter www.antonio-ugia.de ...



ANTONIO
UGIA

Blockflöten

■ Ein umfangreiches Programm erwartet auch in diesem Jahr die Zuhörer beim Sommerkonzert des Blockflötenensembles Pfiffikus am Sonntag, 24. Juni, um 18 Uhr in der St.-Georgs-Kirche in Brockhagen bei freiem Eintritt: »Unter der Leitung von Anna Irene Schmidt bieten wir unserm Publikum einige musikalische Eindrücke aus verschiedenen Epochen«.



KONZERT

ORGELMUSIK



MONA
ROZHDESTVENSKITTE

Matthäuskirche

ORGELKONZERT DES FORUMS RUS- SISCHE KULTUR

Aus Begegnungen ergeben sich nicht nur Kontakte, sondern es entwickeln sich Beziehungen«, ist der Leitspruch des Vorsitzenden des Forums Russische Kultur Gütersloh. Am 1. Juli gibt Mona Rozhdestovenskite in der Matthäuskirche ein Orgelkonzert. Auf dem Programm stehen Werke von Johann Sebastian Bach, Dieterich Buxtehude, Georg Böhm und Felix Mendelssohn-Bartholdy. Was ging diesem Auftritt der jungen Künstlerin voraus? Im Oktober 2010 besuchte die Forum-Reisegruppe auf ihrer Moskau-Reise die Mily-Alexeyevich-Balakirev-Schule der Künste. Die Teilnehmer wurden durch sämtliche Unterrichtsräume geführt, denn sie sollten sich einen Überblick über die zahlreichen Fächer verschaffen, in denen die etwa 2.500 Schülerinnen und Schüler unterrichtet werden. In einem der Räume saß eine damals 16-jährige Schülerin an der Orgel. Sie begrüßte ihre Besucher auf deutsch und kündigte ihr Programm in ebenfalls deutscher Sprache an. Franz Kiesel war überrascht und erfreut. Zum einen ist die Orgel ein Instrument, das eher selten zu finden ist, und zum anderen war die Begrüßung und Erklärung in deutscher Sprache ein schönes Erlebnis. Mona und Kiesel waren nach dieser Begegnung per E-Mail in ständigem Kontakt. Auf der Moskau-Reise 2011 führte Mona die Teilnehmer durch alle Räume der Balakirev-Schule und erläuterte die einzelnen Unterrichtsfächer. Alle waren von dieser jungen Dame begeistert. Mona wird in Detmold das Fach Orgel studieren und legt am 26. und 27. Juni die Aufnahmeprüfung ab. Sie äußerte den Wunsch, ein Konzert in Gütersloh geben zu können, was natürlich auch der Wunsch aller war, die sie im Oktober 2010 und im Oktober 2011 in Moskau kennen lernten.

Sonntag, 1. Juli, 18 Uhr, Matthäuskirche, Auf der Haar 64, Gütersloh, weitere Informationen im Internet unter www.forum-russische-kultur.de